

NOMBRE DEL ALUMNO: Aneydi Ricarda Juárez Marroquín.

TEMA: Definición de prejuicios, tipos de prejuicios, fuentes sociales del prejuicio, fuentes Motivacionales del prejuicio, fuentes cognitivas del prejuicio.

PARCIAL: II

MATERIA: Comportamiento Social.

NOMBRE DEL PROFESOR: LTS. Asli Belén Calderón Roblero.

Y tiene tres elementos esenciales de las actitudes: afecto sentimientos. **DEFNICION** Inclinación a actuar. tendencia a la conducta y cognición creencias. El prejuicio es una actitud negativa; la discriminación se refiere a comportamientos negativos. Las actitudes prejuiciosas no generarán por necesidad actos hostiles, ni toda la opresión proviene del prejuicio. El racismo y el sexismo son prácticas institucionales que discriminan, incluso cuando no hay intención prejuiciosa. Distintas hacia un mismo objetivo. Implícito Lo hace mediante la medición de la velocidad de las asociaciones de las personas. (inconscientes) las actitudes implícitas pueden perdurar, cambiando solo a medida que formamos **TIPOS DE PREJUICIOS** nuevos hábitos a través de la práctica. **Explicito** pueden cambiar de manera drástica mediante la educación (conscientes) Están vinculado a las desigualdades de poder, que tiende a agudizarse a causa de las diferencias económicas y sociales entre Los individuos y los grupos humanos y a justificar, todavía hoy, esas desigualdades, esta solamente desprovisto de fundamento PREJUICIO RACIAL ejemplo: La tendencia a juzgar a un negro, un japonés o un Alemán por solo el hecho de pertenecer a un grupo. Se caracteriza por las defensa de los valores, costumbres, hábitos e incluso tradiciones propias. PREJUICIO RACIAL SUTIL Es cuando nuestra mente intenta simplificar la realidad que nos rodea para que podamos ser PREJUICIO RACIAL INVOLUNTARIOS funcionales, la cuestión racial es irrelevante o inexistente no hace más que provocar el efecto Contrario: la hiperracialidad, porque esa realidad que decimos no ver afectada a muchas personas en su Día a día.

Es una actitud una combinación de sentimientos, inclinaciones a actuar y creencias,

El prejuicio surge de una infinidad de fuentes. Puede surgir de las personas que difieren en cuanto a su estatus social y que desean justificar y mantener tales diferencias. También podemos aprenderlo de nuestros padres cuando nos enseñan las diferencias sociales que ellos creen que importan entre las personas.

INEQUIDADES SOCIALES: ESTATUS DESIGUAL Y PREJUICIO

Existen tales desigualdades, el prejuicio ayuda a justificar la superioridad económica y social de aquellos que detentan la riqueza y el poder. Díganos la relación económica que existe entre dos grupos y predeciremos Las actitudes intergrupales.

SOCIALIZACIÓN

El prejuicio surge a partir de la desigualdad de estatus y de otras fuentes sociales, incluyendo nuestros valores y actitudes adquiridos. La influencia de la socialización familiar aparece en los prejuicios infantiles, que a menudo son un reflejo de los que perciben en sus madres.

LA PERSONALIDAD AUTORITARIA

Es un conjunto de características individuales que adquiridas durante la infancia, predisponen a un individuo a aceptar y adoptar creencias políticas antidemocráticas. Las experiencias traumáticas, como el abuso físico o emocional, Pueden tener un impacto significativo en el desarrollo de la personalidad autoritaria.

RELIGIÓN Y PREJUICIO RACIAL

Las desigualdades sociales al tiempo que juran y perjuran que "nos crearon iguales a todos". Necesitan justificar que las cosas permanezcan como están.

¿Y qué podría ser una justificación más poderosa que creer que Dios ha dictado el orden social existente? Para toda cantidad de actos crueles, señala William James, "la devoción es la máscara"

CONFORMIDAD

Si el prejuicio es aceptado desde el punto de vista social, las personas seguirán la ley del menor esfuerzo y se conformarán con la moda. No actuarán tanto por una necesidad de odiar como por la necesidad de que se les quiera y acepte Así, es más probable que las personas favorezcan (o se opongan) a la discriminación después de escuchar que alguien más lo hace.

APOYOS INSTITUCIONALES

Las instituciones sociales (escuelas, gobiernos, medios, familias) pueden sustentar el prejuicio a través de políticas abiertas tales como la segregación, o de manera pasiva a través del reforzamiento del statu quo.
 Los medios también pueden fortalecer estereotipos. En diversos estudios, la exposición a noticias de musulmanes descritos como terroristas se asoció con el aumento en la percepción de los musulmanes como agresivos y el mayor apoyo a acciones militares en territorios musulmanes y en políticas perjudiciales contra los musulmanes.

FUENTES MOTIVACIONALES
DEL PREJUICIO

Los prejuicios son el resultado de tensiones, emociones, miedos y necesidades del sujeto, estos prejuicios servirán para reducir estados emocionales negativos.

Hay dos factores que influyen:

Frustración

Es la imposibilidad de satisfacer una necesidad o un deseo, es la respuesta emocional común que experimentamos cuando tenemos un deseo, una necesidad, un impulso y no logramos satisfacerlo,. Entonces sentimos ira, molestia y decepción, un estado de vacío no saciado, donde cuanto mayor Sea la barrera a nuestro deseo, mayor será la frustración resultante.

Agresión

Es la acción violenta que realiza una persona con la intención de causar daño a otra, delito violento.

TEORÍA DE LA IDENTIDAD SOCIAL: SENTIRSE SUPERIOR A LOS DEMÁS

Los humanos somos una especie social. Nuestra historia ancestral nos prepara a para alimentarnos y protegernos, para vivir, en grupos. Los humanos vitoreamos a nuestros grupos, matamos por ellos y morimos por ellos.

La evolución nos prepara, al vernos confrontados con desconocidos, a hacer un juicio inmediato: ¿amigos o enemigos? Tendemos a que nos agraden aquellos que pertenecen a nuestro grupo, que se asemejan a nosotros, incluso que suenan como nosotros, con acentos como los nuestros, al instante.

SESGO ENDOGRUPAL

La definición social de quién es uno, el género, raza, religión, estado civil, profesión, también implica una definición de lo que uno no es. El círculo que nos incluye a "nosotros" (el endogrupo) los excluye a "ellos") (el exogrupo).

FUENTES COGNITIVAS DEL PREJUICIO

Los estereotipos surgen menos por malicia de corazón que por la maquinaria de la mente Al igual que las ilusiones perceptuales, que son subproductos de nuestros trucos para interpretar al mundo, , los estereotipos pueden ser subproductos de los modos en que simplificamos nuestros mundos complejos.

Categorización: clasificación de personas en grupos

Los seres humanos clasificamos personas. Después de hacerlo nos es más fácil pensar en ellas. Si las personas de un grupo comparten algunas semejanzas, si la mayoría de los miembros de mensa son inteligentes, y la mayoría de los jugadores de basquetbol son altos, conocer sus membresías de grupo puede darnos información, útil con un mínimo de esfuerzo.